
AZZURRINI nr. 5  7-03-2014  17:38  Pagina 1



2

AZZURRINI nr. 5  7-03-2014  17:38  Pagina 2



3

Direzione e Amministrazione
ACD Marzocco Sangiovannese
Piazza Palermo - San Giovanni V.no
Tel. 055.9123331 Fax 055.9110997
e.mail: info@marzoccosangiovannese.it
www.marzoccosangiovannese.it
Facebook: A.C.D. Marzocco Sangiovannese

In Redazione
Monica Campani, Maurizio Borgogni, 
Matteo Monnanni,
I giornalisti del Veliero
Coord. editoriale Renzo Dossini
Pubblicità Renzo Dossini
Foto di Mauro Grifoni

Industria Tessile della Maglia

Fraz. Penna - Zona Industriale - Terranuova Bracciolini
Tel. 055.970171 - Fax 055.9701900 - www.jackytex.it

““IInn  EEcccceelllleennzzaa  llaa  SSaannggiioovvaannnneessee  nnoonn  ccii  ddeevvee
ssttaarree””,, così il presidente dell'Asd
SanGiovanniValdarno Lorenzo Grazi sintetiz-
za quelli che saranno gli obiettivi futuri della
società e della squadra. Prima però anche lui

esprime soddisfazione per l'accordo con l'Acd
Marzocco per il settore giovanile.

““UUnn  ppaassssaaggggiioo  vvoolluuttoo  ddaa  eennttrraammbbii  llee  ppaarrttii..

Siamo contenti di esserci arrivati in maniera

UUnnaa  rreeaallttàà  iimmppoorrttaannttee  ee  iinn  ccoonnttiinnuuaa  ccrreesscciittaa

qquueellllaa  ddeellll''AAccdd  MMaarrzzooccccoo  SSaannggiioovvaannnneessee  cchhee

nneeggllii  uullttiimmii  mmeessii  hhaa  vviissssuuttoo  nnoovviittàà  ppaarrttiiccoollaarrii:: il

ritorno del settore giovanile alla società madre e

la nascita della squadra femminile. Il presidente

Graziano Gioli esprime soddisfazione e guarda al

futuro.

“Abbiamo riportato tutto il settore giovanile alla

'casa madre'. Le nostre strade, in realtà, sono

sempre state vicine. Con il fallimento dell'AC

Sangiovannese noi avevamo assorbito tutto il

settore giovanile. Una volta nata questa unità

d'intenti, fatta anche di stima e amicizia, tra Asd

SanGiovanniValdarno e Acd Marzocco

Sangiovannese, abbiamo ritenuto che il calcio in

città dovesse tornare ad essere uno soltanto. E'

stato un naturale ritrovarsi”. 

“La Marzocco Sangiovannese ha mantenuto la

gestione della scuola calcio: una gestione però

svolta insieme all'Acd SanGiovanniValdarno. I

programmi sono comuni e i ragazzi confluiran-

no nel suo settore giovanile. La novità poi
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Intervista ai
Presidenti

costruttiva e questo sarà un punto di partenza strategico per il cal-
cio del Valdarno. Abbiamo riacquisito il Logo della Sangiovannese:
un punto di forza anche per il settore giovanile. Si tratta di un pas-
saggio avvenuto anche grazie all' ottimo rapporto instaurato con il
presidente della Marzocco”.

IIll  pprreessiiddeennttee  GGrraazzii,,  ppooii,,  ssii  ssooffffeerrmmaa  ssuull  pprreesseennttee  ddeellllaa
SSaannggiioovvaannnneessee..

“San Giovanni ha sempre avuto una tradizione calcistica importan-
te. Prima del fallimento la società ha avuto anni di professionismo,
ha lanciato giocatori e allenatori eccellenti. Quindi se riusciamo a
riportare, come stiamo facendo, il nome Sangiovannese ad alti 

livelli potrebbe diventare un punto di rife-
rimento per l'intero territorio”.

GGllii  oobbiieettttiivvii  ffuuttuurrii::

“Pensiamo a un campionato di ver-
tice e a  terminare tra le prime
tre squadre. Abbiamo un allena-
tore che è un giovane emer-
gente e che crede ancora in
questa possibilità. Insomma In
Eccellenza la Sangiovannese
non ci deve stare”.

EE  ssuull  ffuuttuurroo  ddeell  sseettttoorree  ggiioovvaa--
nniillee  LLoorreennzzoo  GGrraazzii  nnoonn  hhaa
dduubbbbii::

“Capezzi, tanto per fare un
esempio, è stato lanciato qual-
che tempo fa quindi ci sono le
basi per mandare qualche gio-
catore tra i professionisti”.

MMoonniiccaa  CCaammppaannii

riguarda l'avventura del calcio femminile. Sono circa 23 le ragazze iscrit-

te. La direzione è di Pietro Ristori”. 

QQuueellllaa  ddeellllaa  ssqquuaaddrraa  ffeemmmmiinniillee  èè  uunnaa  nnoovviittàà  ppeerr  ll''AAccdd  MMaarrzzooccccoo  mmaa  nnoonn

ppeerr  SSaann  GGiioovvaannnnii..  

“A San Giovanni non è la prima squadra femminile. La prima è stata fon-

data da Remo Bronzi. Continueremo sulla scia di questa grande persona

che ricorderemo nel periodo di Pasqua con un torneo. Noi siamo pronti

con questa nuova attività ad affrontare le sfide che la Federazione vorrà

proporci”.

SSeettttoorree  ggiioovvaanniillii  ee  ssccuuoollaa  ccaallcciioo  ssttaannnnoo  ddiivveennttaannddoo  sseemmpprree  ddii  ppiiùù  uunnaa

rreeaallttàà  iimmppoorrttaannttee  ddaa  uunn  ppuunnttoo  ddii  vviissttaa  aaggoonniissttiiccoo  ee  ssoocciiaallee..  

PPeerr  qquueessttoo  mmoottiivvoo  llee  MMaarrzzooccccoo  èè  
iimmppeeggnnaattaa  aa  mmiigglliioorraarrssii  ee  ccrreesscceerree..

“Ci siamo occupando anche delle
strutture: il Calvani è stato
ristrutturato, tanti sono stati i
miglioramenti. Inizieremo
anche con l'antistadio. Queste
strutture potranno essere
usufruite dai ragazzi ma
anche dalle famiglie.
Diventeranno sempre di
più un punto di incontro
per tutti”.

AAnncchhee  iill  22001144  ssaarràà  uunn
aannnnoo  iimmppeeggnnaattiivvoo  ppeerr
ll''AAccdd  MMaarrzzooccccoo,,  ppeerr  llee
ttaannttee  iinniizziiaattiivvee  ee  mmaanniiffee--
ssttaazziioonnii  oorrggaanniizzzzaattee,,  mmaa
aanncchhee  rriiccccoo  ddii  ssooddddiissffaa--
zziioonnii..

“Il Sangiocamp, per
esempio, è cresciuto nel
tempo a livello di iscrizio-
ni. Le famiglie sono sod-
disfatte e noi vogliamo
continuare su questa stra-
da. Proseguiamo però
anche con i tornei.
Quest'anno verrà organiz-
zato anche per le donne.
L'idea è quella di realizzare
anche un incontro tra squa-
dra femminile e maschile”

MMoonniiccaa  CCaammppaannii

Lorenzo Grazi Graziano Gioli
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Cinema Bucci

Festa di
Natale 2013

CCoommee  ooggnnii  aannnnoo  èè  ssttaattaa  uunnaa  ggrraannddee  ffeessttaa  aallllaa

qquuaallee  hhaannnnoo  ppaarrtteecciippaattoo  ttaannttii  rraaggaazzzzii  ee  llee  lloorroo

ffaammiigglliiee.. Il teatro Bucci di San Giovanni, nel

mese di dicembre, si è animato all'insegna dei

colori azzurri. L'Acd Marzocco Sangiovannese

ha organizzato, come ormai è tradizione, lo

scambio di auguri e di doni. Quest'anno lo ha

fatto in sinergia con l'Asd SanGiovanni

Valdarno. 

LLaa  sseerraattaa  ssii  èè  aappeerrttaa  ccoonn  llaa  ccaannzzoonnee  ddii  VVaassccoo

RRoossssii  ''CCaammbbiiaammeennttii''..  Dopo gli interventi di

Graziano Gioli, presidente dell'Acd Marzocco

Sangiovannese, di Lorenzo Grazi, presidente dell'

Asd SanGiovanniValdarno, del sindaco di San

Giovanni Maurizio Viligiardi che anche que-

st'anno ha partecipato alla festa, e di Gianfranco

Giuntini e i ragazzi del Veliero,  il palcoscenico è

stato tutto per loro: atleti, istruttori e allenatori

accompagnati da musica e immagini sul maxi

schermo.

II  pprriimmii  aa  ssaalliirree  ssuull  ppaallccoo  ssoonnoo  ssttaattee  llee  ssqquuaaddrree

ddeellllaa  ssccuuoollaa  ccaallcciioo  ddeellll''AAccdd  MMaarrzzooccccoo insieme al

direttore tecnico Pietro Ristori e agli istruttori,

tre per ogni categoria: piccoli amici 2007/2008,

2006, 2005, pulcini 2005, 2004. Poi è stato il

turno della squadra femminile, altra grande

novità di quest'anno.

SSuull  ppaallccoo  ssoonnoo  ppooii  ssaalliittee  llee  ssqquuaaddrree  ddeell  sseettttoorree

ggiioovvaanniillee  ddeellll''AAssdd  SSaannGGiioovvaannnniiVVaallddaarrnnoo accom-

pagnate dal direttore sportivo Roberto Claudi:

pulcini 2003, esordienti B 2002, esordiienti 2001,

giovanissimi B 2000, giovanissimi 99, allievi 97 e

98, juniores.

NNeell  ssuuoo  iinntteerrvveennttoo  iill  pprreessiiddeennttee  ddeellll''AAssdd

SSaannGGiioovvaannnniiVVaallddaarrnnoo,,  LLoorreennzzoo  GGrraazzii,,  ha sottoli-

neato l'importanza del settore giovanile per la

società e per la prima squadra. Un vivaio impor-

tante dal quale, se ci sono le capacità, poter

attingere. Poi ha annunciato il ritorno del

nome 'Sangiovannese' alla società.

""AAnncchhee  ppeerr  ll''aannnnoo  cchhee  ccii  aassppeettttaa  --  hhaa  aaffffeerr--

mmaattoo  iill  pprreessiiddeennttee  ddeellll''AAccdd  MMaarrzzooccccoo

SSaannggiioovvaannnneessee,,  GGrraazziiaannoo  GGiioollii  - il nostro

impegno, al meglio delle nostre capacità e

possibilità, sarà rivolto a migliorare le struttu-

re e le prestazioni da fornire ai nostri ragazzi.

Convinti che con l'aiuto e la collaborazione

delle tante persone che ci cono vicine progre-

diremo ancora per garantire un settore giova-

nile all'altezza della tradizione del calcio san-

giovannese".

MMoonniiccaa  CCaammppaannii

AZZURRINI nr. 5  7-03-2014  17:38  Pagina 5



6

AZZURRINI nr. 5  7-03-2014  17:38  Pagina 6



di Rossi & Tempi
Corso Italia, 190 - tel. 055.943988

San Giovanni Valdarno

Trattamenti specifici per tipologia di pelle
Trattamenti nutrienti - idratanti viso - corpo
Trattamenti mirati per inestetismi - rilassanti

detossinanti - drenaggio linfo-energetico
massaggi - manicure - abbronzatura - unghie

7

Intervista al Sindaco

Inaugurazione del

Manto erboso
IIll  pprriimmoo  ccaallcciioo  aall  ppaalllloonnee  nneell  rriinnnnoovvaattoo  ccaammppoo

ddeell  CCaallvvaannii  èè  ssttaattoo  iill  ssiinnddaaccoo  ddii  SSaann  GGiioovvaannnnii

MMaauurriizziioo  VViilliiggiiaarrddii  aa  ddaarrlloo  nnoonnoossttaannttee  llaa  ppiioogg--

ggiiaa  ttoorrrreennzziiaallee..  Il 29 settembre, infatti, dopo

mesi di lavoro è stato inaugurato il nuovo

campo sportivo interamente naturale. Ai festeg-

giamenti sono

intervenuti il

sindaco

Maurizio

Viligiardi e il

presidente del

consiglio comu-

nale Fabio

Franchi, lo staff

al completo

dell'Acd

Marzocco

Sangiovannese e

dell'Asd San

Giovanni

Valdarno.

Presenti anche

tantissimi

ragazzi del set-

tore giovanile,

con la maglia

azzurra, e della

scuola calcio, con la nuova maglia da gioco, e le

loro famiglie. Presenti anche le ragazze.

II  llaavvoorrii  aall  ccaammppoo  CCaallvvaannii  ssoonnoo  iinniizziiaattii  iill  2222  aapprrii--

llee  ddaa  ppaarrttee  ddeellllaa  ddiittttaa  GGaallaarrddiinnii  ssppoorrtt  ddii  PPiissttooiiaa..

Si sono svolti in due fasi. La prima ha visto la

lavorazione del terreno mediante macchinario

agricolo trainato da trattrice, il livellamento del-

l’intera superficie di gioco per mezzo di pala a

controllo laser, la rullatura del terreno, e il

riporto e la stesura di sabbia silicea. Nella secon-

da fase, invece, iniziata il 25 giugno, la ditta ha

proceduto all'inerbimento della superficie

mediante la stolonizzazione, tecnica appresa

mediante la collaborazione con enti di ricerca

all’avanguardia, quale l’Università della Georgia

–USA.

LL''ooppeerraa    ssii  èè  aaggggiiuunnttaa  ccoossìì  aallllee  aallttrree  ssttrruuttttuurree

rreeaalliizzzzaattee  nneell  cceennttrroo  ssppoorrttiivvoo  ssaannggiioovvaannnneessee

come il campo di allenamento attiguo al campo

Calvani con fondo erboso e la gabbia con fondo

sintetico.

““ÈÈ  ssttaattoo  iimmppoorrttaannttee  aavveerr  mmeessssoo  aa  ddiissppoo--

ssiizziioonnee  ddeeii  rraaggaazzzzii  uunn  ccaammppoo  ssffrruuttttaabbiillee

ttuuttttoo  ll''aannnnoo  – ha affermato il sindaco

Viligiardi -  Siamo soddisfatti e siamo

certi che risponderà alle esigenze calci-

stiche per le quali è stato realizzato”.

MMoonniiccaa  CCaammppaannii
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Direttore Generale

Intervista a
Maurizio Grazi
DDaallll''aaccqquuiissiizziioonnee  ddeell  llooggoo  ee  ddeellllaa  ddeennoommiinnaazziioonnee

ddeellllaa  ppaassssaattaa  ssoocciieettàà  ffiinnoo  aall  rriittoorrnnoo  aallllaa  ccaassaa

mmaaddrree  ddeell  sseettttoorree  ggiioovvaanniillee::  il direttore generale

dell'Asd SanGiovanniValdarno, Maurizio Grazi,

parla a ruota libera del passato, del presente e

del futuro calcistico della città.

“L'Asd SanGiovanniValdarno ha comprato, giu-

sta autorizzazione del giudice delegato al falli-

mento e sentito il comitato dei creditori, il logo e

la denominazione della fallita AC Sangiovannese

1927 spa. Adesso sono di nostra proprietà.

Abbiamo pagato quanto pattuito nel mese di

dicembre. Possiamo utilizzarli sempre ad ecce-

zione delle manifestazioni ufficiali federali per-

chè il titolo sportivo invece è della Federazione.

Per questo dovremo presentare la richiesta per

poterci chiamare di nuovo Ac Sangiovannese

1927. 

DDooppoo  iill  ffaalllliimmeennttoo  ddeellll''AACC  SSaannggiioovvaannnneessee  llaa

ffaammiigglliiaa  GGrraazzii  hhaa  rriiddaattoo  lluussttrroo  aall  ccaallcciioo  iinn  cciittttàà

ddaannddoo  vviittaa  aa  uunnaa  nnuuoovvaa  ssoocciieettàà  ee  aa  uunnaa  nnuuoovvaa

ssqquuaaddrraa..

“Lo abbiamo fatto per il rispetto e nella memoria

delle tradizioni sportive della città. Solo per que-

sto. Nel futuro c'è la volontà di fare un buon cal-

cio compatibilmente con le risorse economiche

che riusciamo a trovare nel territorio e di dare

soddisfazioni ai tifosi perchè se lo meritano

senza però fare voli pindarici. Noi siamo aperti

a tutti ma nessuno entra”.

PPeerr  qquuaannttoo  rriigguuaarrddaa,,  ppooii,,  llaa  ttiiffoosseerriiaa  ee  aallccuunnee

vviicceennddee  aaccccaadduuttee  iill  ddiirreettttoorree  ggeenneerraallee  ddiiffeennddee  ii

pprroopprrii  ssoosstteenniittoorrii  mmaa  ccrriittiiccaa  iill  ccoommppoorrttaammeennttoo

ddii  aallccuunnii  ddii  eessssii..

“I nostri tifosi si comportano generalmente

molto bene compreso il gruppo degli Ultras. Io

ho lamentato solo alcune unità di persone che

secondo me la domenica farebbero meglio ad

andare a pescare invece di venire allo stadio.

Ma sono pochissime persone. Quelli fanno un

male allo sport e al buon nome di questa città”.

SSuull  rriittoorrnnoo,,  iinnffiinnee,,  ddeell  sseettttoorree  ggiioovvaanniillee  aallllaa

''ccaassaa  mmaaddrree'',,  MMaauurriizziioo  GGrraazzii  eesspprriimmee  ssooddddiissffaa--

zziioonnee..

“Il merito è soprattutto della dirigenza della

Marzocco. Credo che vivere separati in casa

sopratutto quando si va d'accordo sia una brutta

cosa. Visto che si rema tutti dalla stessa parte è

giusto stare anche tutti sulla stessa barca”.

MMoonniiccaa  CCaammppaannii
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Direttore Tecnico

Intervista a
Pietro Ristori
LLaa  ggrraannddee  nnoovviittàà  ee  ll''uullttiimmaa    ggrraannddee  ssccoommmmeessssaa

ddeellll''AAccddMMaarrzzooccccoo  SSaannggiioovvaannnneessee  èè  llaa  ssqquuaaddrraa

ffeemmmmiinniillee.. Ragazze motivate, provenienti da

tutto il Valdarno, che iniziano a produrre risul-

tati. Ne parliamo con il direttore tecnico Pietro

Ristori

“E' una bella impresa gestire le donne. Noi ci

proviamo e pensiamo di riuscire anche in que-

sto obiettivo. A fine stagione agonistica faremo,

poi, il punto della situazione per poter pro-

grammare a settembre eventuali campionati”.

IInn  ttuuttttoo  ssoonnoo  2233..  PPeerr  iill  mmoommeennttoo  nnoonn  ccii  ssoonnoo

lliimmiittii  ddii  eettàà::  hhaannnnoo  ttrraa  ii  1188  ee  ii  1122  aannnnii..  

“Siamo partiti dicendo che la Marzocco si veste

di rosa. A maggio faremo un po' il punto. Le

ragazze, che vengono da tutto il Valdarno, si

impegnano, sono molto attente, hanno un

carattere forte e già si incominciano a vedere i

primi risultati

L'Acd Marzocco Sangiovannese, dunque, si è

arricchita di questa nuova squadra. Nel territo-

rio  esistevano realtà simili soltanto a Rignano,

Arezzo e in Casentino. QQuueesstt''aannnnoo,,  dduunnqquuee,,

ll''oorrmmaaii  ttrraaddiizziioonnaallee  SSaannggiiooCCaammpp  ppoottrreebbbbee

aaccccoogglliieerree  aanncchhee  llee  rraaggaazzzzee.

“Sì, come sempre. Quest’anno il nostro impe-

gno sarà dedicato ad avere una consistente

presenza femminile. D’altronde il SangioCamp

è un’iniziativa che ha successo, è la vacanza

estiva biancoazzurra in città e sarà piena di

nuove ed interessanti iniziative”.

IInnffiinnee  uunn  ppeennssiieerroo  ssuullllaa  ssccuuoollaa  ccaallcciioo::  uunn  ffiioorree

aallll''oocccchhiieelllloo  ppeerr  llaa  cciittttàà..

“I ragazzi sono circa 140, è un bel gruppo. C'è

organizzazione e una struttura tecnica cqualifi-

cata e seria che invogliano le famiglie a man-

dare i figli alla nostra scuola calcio”.

MMoonniiccaa  CCaammppaannii
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Direttore Sportivo

Intervista a
Roberto Claudi

Preparatore

Intervista a Tonino Stilo

IIll  sseettttoorree  ggiioovvaanniillee  ddeellll''AAssdd

SSaannGGiioovvaannnniiVVaallddaarrnnoo  ppuuòò  ddiivveennttaarree  rreeaallttàà

iimmppoorrttaannttee  aanncchhee  ppeerr  llaa  pprriimmaa  ssqquuaaddrraa..  ÉÉ  qquuee--

ssttoo  uunnoo  ddeeggllii  oobbiieettttiivvii  ddeell  ddiirreettttoorree  ssppoorrttiivvoo

RRoobbeerrttoo  CCllaauuddii..

“Abbiamo ereditato un buon settore giovanile e

noi continuiamo su lavoro effettuato dalla

Marzocco. I ragazzi sono tanti e tecnicamente

validi. In tutto sono 200 ragazzi fino ai pulcini

secondo anno. Quest'anno abbiamo fatto le

categorie con le doppie squadre”.

DDaallll''oottttiimmoo  llaavvoorroo  ssvvoollttoo  ddaallll''  AAccdd  MMaarrzzooccccoo

CCllaauuddii  èè  rriippaarrttiittoo..

“Abbiamo puntato molto sul lato tecnico pren-

dendo allenatori validi. Essendo il primo anno,

comunque, aspettiamo, tiriamo le somme e poi

valuteremo però in questo momento sono

molto contento di quest'annata calcistica. Il set-

tore giovanile sta andando bene. Per gli Allievi

abbiamo dovuto ricostruire una squadra par-

tendo da zero con 8 giocatori nuovi. É una

buona squadra ma non possiamo pensare di

vincere subito il campionato. Ci hanno inserito,

poi, nel girone di Firenze che è molto difficile.

Noi avevamo una squadra per affrontare quello

aretino. Abbiamo trovato squadre importanti

che vengono dalla regionali e quindi abbiamo

EExx  ggiiooccaattoorree  ee  aaddeessssoo  ddiirreettttoorree  tteeccnniiccoo  ddeell  sseett--

ttoorree  ggiioovvaanniillee,,  TToonniinnoo  SSttiilloo  ppaarrllaa  ddeellllaa  ssuuaa

aattttiivviittàà  iinnssiieemmee  aaii  rraaggaazzzzii  ee  ddeellllaa  ssuuaa  nnuuoovvaa

mmeettooddoollooggiiaa  ddii  llaavvoorroo..

“Avendo girato per il mio lavoro anche altri

settori giovanili italiani ed europei ho notato

che alcuni ragazzi hanno difficoltà nel modo

di porsi al pallone. Per questo stiamo cercando

di far diventare questi giovani che sono già

bravini tecnicamente in giocatori bravi per

dare loro una possibilità di entrare tra i pro-

fessionisti. Tutti hanno fiducia in noi e spera-

no di poter imparare qualcosa che non sanno”.

CCii  ssoonnoo  rraaggaazzzzii  cchhee  ggiiàà  pprroommeettttoonnoo  bbeennee??  

“Ci sono alcuni ragazzi in tutte le categorie già

promettenti. Mi hanno colpito i Giovanissimi:

con loro ci sarà da lavorare altri tre anni, sono

già strutturati per essere calciatori. Mi auguro

che vi sia in loro la voglia di migliorare per-

chè possano ambire a squadre di categorie

superiori. I ragazzi vengono qua con il sogno

di diventare un giocatore: per noi la soddisfa-

zione è quella di riuscire a concretizzarlo”.

IInnffiinnee  TToonniinnoo  SSttiilloo  nnoonn  nnaassccoonnddee  ddii  sseennttiirree  llaa

mmaannccaannzzaa  ddeell  ccaammppoo  ddii  ccaallcciioo ma adesso

pensa in maniera particolare ai ragazzi ed a

formarli perchè possano, in futuro, avere le

competenze e le capacità per fare il cosiddetto

salto di categoria.

“Sento la mancanza del calcio ma a me baste-

rebbe che qualcuno di loro avesse le opportu-

nità che ho avuto io. Vorrei che avessero l'oc-

casione di mettersi in mostra anche in altre

realtà”.

MMoonniiccaa  CCaammppaannii

trovato qualche difficoltà. Anche i giovanissimi

'99 stanno facendo un buon campionato”.

“Il nostro progetto, concordato con la famiglia

Grazi, era di fare un biennale: valutiamo i gio-

catori e aspettiamo il prossimo anno”.

IIll  ddiirreettttoorree  ssppoorrttiivvoo,,  iinnffiinnee,,  ssoottttoolliinneeaa  ll''iimmppoorr--

ttaannzzaa  ddeell  sseettttoorree  ggiioovvaanniillee  ppeerr  llaa  pprriimmaa  ssqquuaa--

ddrraa..

“Vogliamo arrivare ad attingere dal settore gio-

vanile portando 4 o 5 giocatori nella prima

squadra. É  fondamentale per ogni società di

calcio per risparmiare sui costi. Già negli allie-

vi ci sono ragazzi validi. Con i '98 e i '99 pos-

siamo costruire qualcosa”.

MMoonniiccaa  CCaammppaannii
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Piazza Bologna, 3 - San Giovanni Valdarno
Tel./fax 055.9123010

Cell. 331.2804180 - 348.7466002

DI MARCHIONNI EMANUELA & C.
Via della Cantine, 70 - Fraz. S. Cipriano - Cavriglia

Tel. 0559620835 - Fax 055961411
e-mail: valmaul@inwind.it

per andare sempre avanti

Marzocco & Sangiovannese

…sinergie
IIll  22001133  èè  ssttaattoo  ll''aannnnoo  ddeellllaa  rriiuunniiffiiccaa--
zziioonnee  ttrraa  AAssdd  SSaannGGiioovvaannnniiVVaallddaarrnnoo  ee
AAccdd  MMaarrzzooccccoo  SSaannggiioovvaannnneessee..  DDooppoo
llaa  sseeppaarraazziioonnee,,  iinn  sseegguuiittoo  aall  ffaalllliimmeenn--
ttoo  ddeellll''  AAcc  SSaannggiioovvaannnneessee,,  aaddeessssoo  llee
dduuee  ssoocciieettàà,,  iinnffaattttii,,  ssii  ssoonnoo  ddii  nnuuoovvoo
uunniittee  ddaannddoo  vviittaa  aadd  uunn  ccoonnnnuubbiioo  cchhee,,
sseeccoonnddoo  ggllii  iinntteennddiimmeennttii  ddeeii  dduuee  pprree--
ssiiddeennttii,,  nnoonn  ppoottrràà  cchhee  ppoorrttaarree  nnoovviittàà
ppoossiittiivvee  iinn  ccaassaa  aazzzzuurrrraa..  LLaa  MMaarrzzooccccoo,,
qquuiinnddii,,  ggeessttiirràà  llaa  ssccuuoollaa  ccaallcciioo  iinn
aauuttoonnoommiiaa  mmaa  iinn  ccoooorrddiinnaammeennttoo  ee
ccoonn  pprrooggrraammmmaazziioonnee  ccoommuunnee  ccoonn  llaa
SSaannggiioovvaannnneessee  cchhee  ggeessttiirràà,,  oollttrree  aallllaa
pprriimmaa  ssqquuaaddrraa,,  ttuuttttoo  iill  sseettttoorree  ggiioovvaa--
nniillee..  

IIll  pprreessiiddeennttee  ddeell
SSaannGGiioovvaannnniiVVaallddaarrnnoo  LLoorreennzzoo  GGrraazzii
eedd  iill  pprreessiiddeennttee  ddeellllaa    MMaarrzzooccccoo
SSaannggiioovvaannnneessee  GGrraazziiaannoo  GGiioollii,,  hhaannnnoo
ffiirrmmaattoo  iill  pprree--aaccccoorrddoo  nneell  mmeessee  ddii
mmaaggggiioo  ee  ssuucccceessssiivvaammeennttee  ll''aaccccoorrddoo
vveerroo  ee  pprroopprriioo..  LL''oobbiieettttiivvoo  pprriinncciippaallee
èè  ssttaattoo  qquueelllloo  ddii  ggaarraannttiirree  iill  mmaassssiimmoo
ccoooorrddiinnaammeennttoo  ttrraa  ii  dduuee  ssttaaffff  tteeccnniiccii
ee  llaa  pprrooggrraammmmaazziioonnee  ddeellllee  aattttiivviittàà  ee
llaa  ccoollllaabboorraazziioonnee  llooggiissttiiccaa  ee  ddeeii  sseerrvvii--
zzii..

EEnnttrraammbbii  ii  pprreessiiddeennttii  hhaannnnoo  sseemmpprree
ee  ddaa  ssuubbiittoo  ddiicchhiiaarraattoo  llaa  ssooddddiissffaazziioo--
nnee  ppeerr  llaa  rriinnnnoovvaattaa  ssiinneerrggiiaa  cchhee  ssuull
ppiiaannoo  pprreettttaammeennttee  oorrggaanniizzzzaattiivvoo  ee  ddii
rreecciipprrooccoo  ccooiinnvvoollggiimmeennttoo  èè  ddeessttiinnaattaa
aa  pprroodduurrrree  rriissuullttaattii  ccoonnccrreettii  ee  ppoossiittii--
vvii..

MMoonniiccaa  CCaammppaannii
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Circolo ARCI
Ponte alle Forche

Attività dell’a.c.dM.Sangiovannese al Circolo ARCI “Simonti”

9 - 24 Maggio 2014

5° Torneo Berini

ALBO D’ORO
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19 e 21 Aprile 2014
5° Torneo Del Branca

10 - 25 Maggio 20145° Torneo Lazzerini

ALBO D’ORO

ALBO D’ORO
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I TECNICISquadra

SSoonnoo  2233  ee  hhaannnnoo  uunn''eettàà  ccoommpprreessaa
ttrraa  ii  1122  ee  ii  1188  aannnnii..  Provengono da
tutto il Valdarno: San Giovanni,
Terranuova, Figline, Levane. Sono
le ragazze della squadra femmi-
nile dell'Acd Marzocco.
L'obiettivo del novembre scorso,
quando il gruppo aveva iniziato a
formarsi, era quello di raggiun-
gere almeno una ventina di iscri-
zioni. Sono state superate.

TTeeccnniicchhee  ee  ttaattttiicchhee  ddeell  ppaalllloonnee
vveennggoonnoo  iinnsseeggnnaattee  ddaa  PPiieettrroo
RRiissttoorrii,,  NNeelllloo  MMeenncciiaassssii  ee
FFrraanncceessccaa  TTaannzzii..  L'allenamento
delle ragazze viene effettuato nel
campo erboso del Calvani e nella
'gabbia'. In attesa di sapere se
anche per loro ci saranno gare
federali la società sta organizzan-
do un incontro con i colleghi
maschi.

MMoonniiccaa  CCaammppaannii

Femminile
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19 e 21Aprile 2014

Lo sport si può semplicemente praticare o

divenire un progetto di altruismo, solida-

rietà e crescita sociale”. In queste poche

parole sta l’esempio di REMO BRONZI.

Remo è stato senza dubbio la sintesi di que-

sta definizione. 

Nato nel 1929, da una delle famiglie

Sangiovannesi più numerose, è stato una

figura simbolica dello sport della nostra

cittadina, ha praticato pugilato, atletica e

calcio. Di quest’ultima disciplina è stato

capace e appassionato interprete nella

Sangiovannese dei Berini e degli Zaini. 

Dal calcio attivo passò e predilesse la voca-

zione di allenatore ed educatore con l’A.C.

Ciantini ispirata ad

un’altra pietra

miliare del nostro

sport. Volle però

assumere anche

una veste profes-

sionale del ruolo di

istruttore e con

caparbietà e intelli-

genza, fra i primi

in Toscana, ottenne

a Coverciano il

“patentino” di alle-

natore. 

Creò dal nulla

Società calcistiche

gettando le basi dei

futuri vivai della

nostra vallata.

Indimenticabile il

connubio con Don Marino Papi al Ponte alle

Forche e la nascita della Fulgor Mazzola Neri

con l'indispensabile apporto di Alfonso

Biagioni; poi ci furono gli anni magnifici di

Castelfranco di Sopra, di seguito Ambra,l’ espe-

rienza stupenda alla Traiana, per non scordare

i passaggi  a Montevarchi, Levane, Loro

Ciuffenna e Terranuova Bracciolini. 

Il suo impegno non si è però limitato allo

sport, infatti si è dedicato strenuamente al

volontariato, con l’associazione donatori san-

gue e con l’AiDo, Associazione Italiana

Donatori Organi, fondando la sede comunale di

S.Giovanni V.no.

Proprio con il nome di ACF AiDo

Sangiovannese, ha battezzato la squadra di cal-

cio femminile nata nel 1986, dapprima giocan-

do a calcetto nei tornei Anspi e poi arrivata a

partecipare al campionato nazionale in serie C,

giocando con tutte le squadre della Toscana.

In questo percorso ha trascinato e coinvolto

molti, anche la sua famiglia, e soprattutto la

moglie Ada ed era difficile non vedere

appese alla terrazza di casa le maglie

delle squadre stese ad asciugare. 

Raccontare la sua vita in poche parole

non è una missione facile, ci può aiutare

forse una bella frase che ogni tanto alcuni

suoi “vecchi” allievi/allieve citano: “Remo

è stato per noi prima di tutto “Babbo” poi

allenatore”. Remo era carismatico e trasci-

natore, era un vulcano di idee era passio-

ne allo stato puro, e con questa passione

ha affrontato tutto ciò che la vita gli ha

offerto, donando a piene mani pezzi del

suo grande cuore a chiunque lo affiancas-

se nel suo cammino.

Grazie oggi a chi ha pensato di ricordarlo

con un torneo, sicuramente di lassù osserverà

commosso e attento. Inciterà i partecipanti e

non mancherà di farci sentire la sua presenza

e la sua frase all’ingresso in campo: “..forza

ragazze, calzettoni su e maglietta dentro i pan-

taloni”. 
GGrraazziiee  RReemmoo

Torneo Femminile

Remo Bronzi
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Le spinte motivazionali che inducono un
bambino ad indossare la maglia del portiere
sono: ll’’EEmmuullaazziioonnee,,  ll’’EEggoocceennttrriissmmoo, ma credo
che la principale sia il FFaasscciinnoo  ddeell  rruuoolloo,, su
queste motivazione si sono scritti e si possono
scrivere innumerevoli pagine…..  
Secondo il mio punto di vista il compito del-
l’istruttore è quello di consolidare la spinta
motivazionale che ha portato il bambino a
scegliere il ruolo del portiere, mediante strut-
ture allenanti nel rispetto della fascia d’età
del soggetto e nel pieno rispetto della perso-
nalità di ogni allievo. 
Gli obiettivi psicomotori, nell’interpretazione
tecnico-tattica del ruolo, credo siano:  iill  ppoossii--
zziioonnaammeennttoo,,  ll’’iinntteerrcceettttaammeennttoo,, (tentativo di
presa o deviazione della palla), i  rriillaannccii  ccoonn
llee  mmaannii  ee  ii  rriinnvviiii  ccoonn  ii  ppiieeddii..

Gli aspetti tecnici, coordinativi e ludici sono
sempre gli obiettivi predominanti in ogni
lezione del gruppo portieri. 
Sempre a mio modesto giudizio, le risposte
degli allievi a ogni proposta didattica sono le
basi di partenza per ogni lezione successiva,
anche per me, (insegnando s’impara), sebbe-
ne il metodo della libera esplorazione sia
inadeguato e troppo lento per favorire l’ap-
prendimento della tecnica calcistica, è
comunque importante tutelare i bambini
garantendo in ogni seduta d’allenamento gli
aspetti ludici che debbono accompagnare in
ogni sport nelle prime fasce d’età. 
Il gruppo portieri nella scuola-calcio per sua

natura deve essere ed è un gruppo aperto e
reversibile: aperto a ogni bambino che in
qualsiasi fase dell’anno voglia “provare” a
fare il portiere; reversibile a ogni eventuale
cambiamento d’idea di chi non abbia più
intenzione di ricoprire il ruolo;  vorrei evi-
denziare, che è sempre bene non specializza-
re eccessivamente la preparazione del giova-
ne portiere, evitando di mutare poi le tecni-

MMaauurriizziioo  qquuaallii  ssoonnoo  llee  ttuuee  mmaannssiioonnii??

Sono il responsabile tecnico della scuola

calcio ed ho l’incarico di definire i pro-

grammi, scegliere e coordinare i collabora-

tori, e curare i rapporti con la federazione e

le altre associazioni.

QQuuaannttii  ssoonnoo  ii  bbaammbbiinnii  iissccrriittttii  aallllaa  ssccuuoollaa

ccaallcciioo??

Abbiamo 140 bambini della fascia d’età che

va dai 5 ai 10 anni. Oltre ad una squadra

femminile composta da 20 ragazzine.  

DDaa  qquuaannttee  ppeerrssoonnee  èè  ccoommppoossttoo  iill  vvoossttrroo  ssttaaffff

tteeccnniiccoo??    

Operano nella nostra scuola calcio ben 16

istruttori, 3 per ogni categoria. Tutti gli

allenatori garantiscono una preparazione di

base di sicura professionalità, infatti abbia-

mo: 4 Laureati in Scienze Motorie, 6 allena-

tori di base UEFA “B”, 1 preparatore dei por-

tieri e la restante parte ha frequentato il

corso di Istruttore Scuola Calcio CONI-FIGC.

QQuuaallii  ssoonnoo  ggllii  oobbiieettttiivvii  ddeellllaa  ssccuuoollaa  ccaallcciioo??

La scuola calcio ha come obiettivo principa-

le quello di contribuire al processo formati-

vo del bambino in tutte le sue peculiarità

attraverso un’attività ludica e multilaterale.

In che modo riuscite a conciliare gli impe-

gni dei bambini con gli allenamenti?

A causa dei rientri scolastici prima delle

17:00 non possiamo iniziare la nostra attivi-

tà con conseguente alta concentrazione di

bambini nello stesso arco temporale. 

Cosa cercate di trasmettere ai piccoli?

Cerchiamo di trasmettere l’educazione e il

rispetto verso tutto e tutti.

QQuuaallee  èè  iill  vvoossttrroo  rraappppoorrttoo  ccoonn  llee  ssoocciieettàà

lliimmiittrrooffee??

Direi buono.

QQuuaallii  ssoonnoo  ii  pprrooggeettttii  ppeerr  iill  ffuuttuurroo??

Cercare di offrire un servizio sempre più

qualificato e professionale e migliorare le

strutture logistiche per svolgere l’attività.

che di preparazione del portiere in fase adul-
ta.
Infine da quest’anno la società ha deciso di
percorrere una nuova strada, dando spazio al
“gentil sesso”, ed  ha allestito una squadra
femminile, sono stato contattato per seguire
questo progetto, superata una prima fase di
titubanza… di cui devo fare ammenda, rivol-
gendo un plauso alla voglia ed alla volontà
con cui queste atlete affrontano le sedute,
nonchè alla loro duttilità fisica e capacità di
apprendimento con cui svolgono le esercita-
zioni proposte, acquisendo rapidamente i
“rudimenti” del ruolo.

22

Via C. E. Gadda, 15 - San Giovanni Valdarno - AR
tel. - fax 055.9121635 • info@visiaimaging.com 

Responsabile Tecnico Scuola Calcio

Intervista a
Maurizio Borgogni

Preparatore Portieri

Intervista a
Simone Moretti
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Si effettuano REVISIONI AUTO,
APE, MOTOCICLI e AUTOCARRI  fino a 35 q.li

DIRETTORE TECNICO PIETRO RISTORI

RESP: ATT. DI BASE PROF MAURIZIO BORGOGNI

ALLENATORE DI BASE STEFANO BARTOLI PULCINI 2004

90 ORE F.I.G.C. GIANMARCO MALISAN PULCINI 2004

90 ORE F.I.G.C. GIOVANNI PALMERI PULCINI 2004

90 ORE F.I.G.C. GIANFRANCO NOFERI PULCINI 2005

ALL: BASE I.S.E.F. MAURIZIO BORGOGNI PULCINI 2005

90 ORE F.I.G.C. MIRKO FEI PULCINI 2005

I.S.E.F. DANIELE BULLETTI PICC.AMICI 2006

90 ORE F.I.G.C. SIMONE GIARDINI PICC. AMICI 2006

90 ORE F.I.G.C. ANDREA RIGACCI PICC. AMICI  2006

90 ORE F.I.G.C. MATTEO MONNANNI PICC. AMICI  2007/8

I.S.E.F. MARTA CANOSCI PICC. AMICI 2007/8

I.S.E.F. FRANCESCA TANZI PICC. AMICI 2007/8

90 ORE F.I.G.C. SIMONE MORETTI ISTRUTTORE  PORTIERI

STRUTTURA TECNICA SETTORE FEMMINILE

ALLENATORE DI BASE PIETRO RISTORI

ALL. TERZA CAT. NELLO MENCIASSI

I.S.E.F. FRANCECA TANZI 

ALL. DI BASE I.S.E.F. MAURIZIO BORGOGNI

DIRETTORE TECNICO PIETRO RISTORI

RESP: ATT. DI BASE PROF MAURIZIO BORGOGNI

ALLENATORE DI BASE STEFANO BARTOLI PULCINI 2004

90 ORE F.I.G.C. GIANMARCO MALISAN PULCINI 2004

90 ORE F.I.G.C. GIOVANNI PALMERI PULCINI 2004

90 ORE F.I.G.C. GIANFRANCO NOFERI PULCINI 2005

ALL: BASE I.S.E.F. MAURIZIO BORGOGNI PULCINI 2005

90 ORE F.I.G.C. MIRKO FEI PULCINI 2005

I.S.E.F. DANIELE BULLETTI PICC.AMICI 2006

90 ORE F.I.G.C. SIMONE GIARDINI PICC. AMICI 2006

90 ORE F.I.G.C. ANDREA RIGACCI PICC. AMICI  2006

90 ORE F.I.G.C. MATTEO MONNANNI PICC. AMICI  2007/8

I.S.E.F. MARTA CANOSCI PICC. AMICI 2007/8

I.S.E.F. FRANCESCA TANZI PICC. AMICI 2007/8

90 ORE F.I.G.C. SIMONE MORETTI ISTRUTTORE  PORTIERI

STRUTTURA TECNICA SETTORE FEMMINILE

ALLENATORE DI BASE PIETRO RISTORI

ALL. TERZA CAT. NELLO MENCIASSI

I.S.E.F. FRANCECA TANZI 

ALL. DI BASE I.S.E.F. MAURIZIO BORGOGNI

DIRETTORE SPORTIVO ROBERTO CLAUDI

JUNIORES MASSIMO ZAVAGLIA 

ALLIEVI ‘97 ANDREA MAURIZI 

ALLIEVI ‘98 NICCOLO’VANNINI 

GIOV. ‘99 (A) DANIELE DONATI 

GIOV. ‘99 (B) FABRIZIO GONNELLI 

GIOV. 2000 (A) ANDREA BUSET 

GIOV. 2000 (B) DAVIDE MALANDRINI 

ES. 2001 (A) MAURO MUGNAI 

ES. 2001 (B) PALAZZI

ES. 2002 (A) GIANCARLO GONNELLI 

ES. 2002 (B) MASSIMO MEUCCI 

PULCINI 2003 (A) STEFANO STAGNO 

PULCINI 2003 (B) DAVIDE ROSSI 

Marzocco
Sangiovannese
STRUTTURA
TECNICA

Sangiovannese
STRUTTURA
TECNICA
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Calcio Frontieresenza
I dirigenti della Sangiovannese in visita al Veliero per Natale

Il 23 dicembre sono venuti a trovarci al
Veliero i nostri amici dirigenti della
A.C.D. Marzocco Sangiovannese Calcio. 
Abbiamo organizzato una festa, noi
ragazzi insieme ai nostri operatori,
nella stanza che abbiamo chiamato
“L' isola che non c'è”. 
Alla festa c'era anche il PRESIDENTE
DELL' ASSOCIAZIONE VALDARNESE
GENITORI RAGAZZI HANDICAPPATI:
Giuseppe Giuntini, che prendendo la
parola, ha ringraziato i nostri amici
dirigenti ed in particolare il
Presidente della Sangiovannese:
Graziano Gioli.
Graziano, nel suo discorso, ha detto
che ci aspetta in primavera per
riprendere gli allenamenti di calcio e
disputare altre partite contro di loro;
il presidente ha anche ricordato che
alcuni ragazzi del Veliero insieme ai
loro genitori e a Gianfranco Giuntini,

hanno partecipato alla tradizionale “Festa
di Natale” della A.C.D. Marzocco
Sangiovannese tenutasi al teatro Bucci di
San Giovanni V.no.

Per noi questo incontro è stata una gradi-
ta sorpresa, abbiamo ballato, cantato e ci
siamo scambiati gli Auguri in un clima di
grande festa e amicizia, un'amicizia che

ormai dura da 10 anni!!!
Ci siamo ripromessi di ritrovar-
ci nella stagione migliore per
fare le nostre consuete "partite",
con la "certezza" di vincere!
Un grazie per il loro affetto e la
loro generosità, anche que-
st'anno ci hanno regalato il
calendario e un panettone a
forma di stella!!!
Buon Anno e un “imbocca al
lupo” per tutte le partite che
verranno giocate nel 2014!!!

IIll  GGiioorrnnaalliissttaa  ddeell  VVeelliieerroo
PPiieerroo
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Via Pruneto - San Giovanni Valdarno - AR
Tel. e Fax 055.9123359

e-mail: plasticsrl@email.it

LAVORAZIONE MATERIE PLASTICHE
ALVEARI PER TACCHI • INSEGNE LUMINOSE

Lung. Don Minzoni, 38 
San Giovanni Valdarno

Tel. 055.9123402
Fax 055.9121423

www.hotelmasaccio.com

PRIMO SOCCORSO NEI CAMPI DI CALCIO
LA MARZOCCO SANGIOVANNESE FRA LE CAPO FILA

4° progetto
«Arezzo Cuore»

Primo Soccorso

Continua l’impegno della Marzocco San
Giovannese per la sicurezza all’interno
dei suoi campi di calcio. 
La Marzocco Sangiovannese, sempre in
prima linea nel garantire al sicurezza
nei suoi campi di calcio,  ha fin dal-
l’inizio aderito al progetto  Arezzo Cuore
promosso dalla Fondazione Cisalpino e
dalla USL 8, che ha come obiettivo la
formazione di soccorritori laici (non
sanitari) all’utilizzo dei Defibrillatori
Semiautomatici Esterni (DAE) e di dif-
fondere sul territorio provinciale questi
importanti strumenti sanitari in grado
di risolvere la problematica dell’arresto
cardiaco quando determinato da arit-
mie cardiache defibrillabili.
Grazie all’impegno degli istruttori delle
Centrale Operativa 118 di Arezzo, la

Marzocco San Giovannese, ha formato
negli anni scorsi molti dei suoi allena-
tori, istruttori, custodi e accompagnato-
ri all’effettuazione delle manovre riani-
matorie (BLSD Basic Life Support) e
all’utilizzo del DAE 
Grazie al suo impegno è stata dotata di
un DAE nel 2010 dalla Centrale
Operativa del  118 di Arezzo  nell’ambito
del progetto Arezzo Cuore nel 2010, e
sensibile alla problematica, a proprie
spese, si è dotata di un ulteriore DAE
nel 2013 garantendo la sicurezza di

entrambi i campi sportivi gestiti dalla
società il Calvani e il Ciantini. 
Grazie alla sensibilità già dimostrata in
passato la dirigenza della nostra società
nel 2014a deciso di continuare il suo
impegno, e per mantenere la sicurezza
dei suoi impianti, entrambi dotati di un
punto di primo soccorso,  ha inviato
altri suoi collaboratori ai corsi base di
BLSD e alcuni di quelli precedentemente
formati ai corsi di re training.

MMaassssiimmoo  MMoorriiaannii
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ProgettoScuola
per l’Educazione Motoria ad Indirizzo Calcistico

Anche per quest’anno continua la
collaborazione tra l’A.C.D. Marzocco
Sangiovannese e l’Istiuto
Comprensivo Masaccio per la realiz-
zazione del Progetto di Educazione
Motoria ad Indirizzo Calcistico pres-
so la scuola primaria “Don Milani” a
“G. Rodari”.
L’attività prevista interesserà tutte le
classi della scuola primaria per un
totale di circa 150 bambini coinvolti. 
A partire dal mese di Gennaio nostri
esperti Laureati in Scienze Motorie si
metteranno a disposizione degli
alunni delle classi aderenti al pro-
getto per promuovere tale iniziativa.
Il progetto si pone come fine la presa
di coscienza del proprio corpo, e
delle sue capacità comunicative ed
espressive, attraverso l’educazione
motoria.
L’attività motoria proposta sarà pret-
tamente a carattere ludico e poliva-
lente, nel rispetto dell’età e dell’esi-
genze specifiche degli alunni, senza

distinzione alcuna.
La realizzazione di attività sportive
in ambito scolastico può favorire
processi di crescita utili alla preven-
zione della dispersione scolastica,
dell’abbandono sportivo, e più in
generale del disagio giovanile.
Da un punto di vista educativo e for-
mativo l’attività sportiva è in grado
di concorrere allo sviluppo di coe-
renti comportamenti relazionali
mediante la verifica vissuta in espe-
rienze di gioco e di avviamento spor-
tivo, nell’esigenza di regole e di
rispetto delle stesse.

La pratica sportiva è inoltre in grado
di favorire lo sviluppo cognitivo, sti-
molando la capacità di iniziativa e di
risoluzione dei problemi ed aiutando
gli allievi ad acquisire elevati livelli
di autonomia personale, di consape-
volezza corporea e di competenze
motorie
Al termine del progetto si terrà una
festa finale con giochi, sport e tanta
allegria.

MMaauurriizziioo  BBoorrggooggnnii
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VIA GENOVA, 13 - TEL. 055.9122664 - SAN GIOVANNI VALDARNO
APERTO TUTTA LA SETTIMANA - COMPRESO LA DOMENICA DALLE 9.00 ALLE 13.00

I Custodi del Calvani

Intervista a
Pasqualina e Johnny
SSee  nnoonn  ccii  ffoosssseerroo  lloorroo  llee  aattttiivviittàà  aall
CCaallvvaannii  ssaarreebbbbeerroo  iimmppoossssiibbiillii. Da
quattro anni, invece, per fortuna ci
sono Jonny e sua moglie Paqualina.
Lui è il custode e si occupa dei
campi, degli spogliatoi, dei piccoli
lavoretti giornalieri indispensabili
per mantenere la struttura integra
ed efficiente. Lei, invece, si occupa
dei bambini e di tenere pulite
magliette, pantaloncini, tute.

DDaa  1155  aannnnii  iinn  IIttaalliiaa,,  ssoonnoo  uunn  ppoo''  ggllii
aannggeellii  ccuussttooddii  ddeell  CCaallvvaannii..
Pasqualina era ragioniera, Jonny
era direttore nel settore metalmecca-
nico e responsabile di 80 persone.

Per entrambi dunque lavori del tutto
diversi. 

UUnn''aattttiivviittàà  iimmppeeggnnaattiivvaa  ee  cchhee  nnoonn
ppeerrmmeettttee  ddiissttrraazziioonnii ma che offre
anche tante soddisfazioni come quel-
le che danno i bambini della scuola
calcio e le ragazze della squadra al
femminile.

““SSiiaammoo  mmoollttoo  ccoonntteennttii  ddeellllee  rraaggaazzzzee
– affermano in coro marito e moglie
– Qui ci troviamo molto bene.
Andiamo d'accordo con tutti. I
ragazzi sono come nostri figli. La
società ha fatto un gran lavoro”. 

AAlllleennaammeennttii,,  ggaarree  ee
dd''eessttaattee  aanncchhee  iill
SSaannggiiooCCaammpp::  Jonny e
Pasqualina sono sem-
pre al Calvani per per-

mettere che ogni attività venga svol-
ta nel migliore dei modi da un punto
di vista delle strutture e delle attrez-

zature.

NNoonn  ssoonnoo  ddii  ttaannttee
ppaarroollee  mmaa  ppaarrllaannoo
ccoonn  iill  ccuuoorree e alla
domanda “Il lavoro
è pesante?” rispon-
dono con gli occhi
che brillano: “Ci
piace perchè
abbiamo a che fare
con i bambini”.

MMoonniiccaa  CCaammppaannii
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CORSO ITALIA, 133 - S. GIOVANNI V.NO
TEL e FAX 055.912.34.61

27° Torneo Scuola
Anche quest’anno, come

ormai la tradizione della nostra
società impone, il percorso cal-
cistico com-
piuto dalla
categoria
dei Piccoli
Amici, sarà
celebrato
con la 27°
edizione del
Torneo
Scuola
Calcio.

Nei mesi
di aprile e maggio i giovani
“atleti” nati tra il 2006 e il 2009

saranno posti al centro del-
l’evento più longevo dell’A.C.D
Marzocco Sangiovannese. In

proposito, è importante sottoli-
neare come questo avvenimen-

to sia ormai parte integrante
della cultura calcistica del
nostro territorio e di tutta la val-

lata, più in
generale.
Nessuno,
infatti, tra
coloro che
hanno dato i
primi calci
ad un pallo-
ne nel nostro
paese, può
negare di
avere un

ricordo o di aver partecipato,
almeno una volta, a questo
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Calcio
torneo.

Come in ogni occasione, la
manifestazione avrà come
tema l’avve-
nimento
sportivo più
importante
dell’anno e
per questo,
come molti
di voi
sapranno,
l’edizione
2014 non
potrà non
avere come riferimento il mon-
diale di calcio brasiliano.

I nostri istruttori, con la loro
consueta professionalità ed
abilità nell’approntare le attivi-

tà ludico – didattiche, sono già
a lavoro per quel che riguarda

la fase organizzativa dell’even-
to. Non resta quindi che atten-
dere l’arrivo della primavera

per assiste-
re ad una
festa che,
nonostante
il passare
degli anni,
si rinnova
continua-
mente gra-
zie allo spi-
rito dei suoi
giovani pro-

tagonisti.
MMaatttteeoo  MMoonnnnaannnnii

Marzocco
Sangiovannese
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SangioCamp
Dopo il successo crescente delle prece-
denti edizioni anche quest’anno ritor-
na il sangio camp.
Con il passare del tempo il sangio
camp è diventato sempre più un
importante punto di riferimento per
tutte le famiglie della vallata.   
Nel corso di questi anni le iniziative si
sono ampliate e migliorate ma immu-
tati sono rimasti lo spirito e lo scopo
con i quali la società organizza questo
camp: la voglia cioè di offrire un
momento importante all’insegna del
divertimento, dello sport e dell’amici-
zia. 
Il Sangio camp è una esperienza indi-
menticabile dove imparerai non solo
le tecniche del calcio ma anche l’ap-
proccio a nuovi sport
quali il baseball, il
rugby, il nuoto, il tiro
con l’arco, il golf,
l’equitazione, la vela
ecc.
Non solo tanto lavoro
sul campo ma anche
momenti di relax e
svago all’area aperta
con trekking e pas-
seggiate nel bosco,

dove un team di animatori sarà pron-
to ad allietare i ragazzi con giochi
divertenti e avvincenti.
All’interno del camp sarà presente

anche un corso di teatro al termine
del quale i bambini metteranno in
scena un piccolo spettacolo.
I ragazzi saranno seguiti per tutto il
periodo da personale altamente quali-
ficato, laureati in scienze motorie, tec-
nici in possesso di abilitazione federa-
le, preparatore dei portieri e uno staff
sanitario. Inoltre l’alimentazione
durante la giornata è stata oggetto di
studio e predisposta da una dietologa.
Ricordo che il camp è aperto a tutti i

bambini e bambine dai 5 ai 12
anni e che questo anno si svolgerà
nelle seguenti tre settimane:
• 10 Periodo, dal 09 al 13 Giugno
• 20 Periodo, dal 16 al 20 Giugno
• 30 Periodo, dal 23 al 27 Giugno
Tutto lo staff del sangio camp vi
aspetta all’edizione 2014 con tante
novità per trascorrere insieme giorna-
te ricche di allegria.
Non mi resta che ringraziare antici-
patamente i familiari dei bambini che
saranno nostri “ospiti”, augurando a
tutti un grande buon divertimento!

MMaauurriizziioo  BBoorrggooggnnii

2014
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